
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL ALTO DA BOA VISTA 
 
 

ATA DA 04ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE ALTO 
DA BOA VISTA  

                               (Biênio 2023/2025) 

 
Data: 09/10/2023 
Horário: 16h 
Local: presencial 
 
Participantes: Simone da Silva Correia (nova administradora), Antônio Carlos Pereira dos 
Santos (conselheiro - trabalhador), Jacy Ghirotti (conselheira - frequentador), Janete 
Gouvêa (conselheira - entidades), Maria Cecília Oliveira (conselheira - entidades), Renate 
Nogueira (conselheira - frequentador). 
 
Ausências Justificadas: - 
Suplentes não Presentes: Ana Teresa Bonilha (conselheira – frequentador – suplente), 
Cornelia Mura (conselheira – frequentador - suplente), Michel Garcia (conselheiro – 
frequentador - suplente), Anderson Alexandre (conselheiro – frequentador - suplente) 

I.PAUTA: 

Informes gerais  
 Item 01 – Plano de Paisagismo 
 Item 02 – Revisão dos Pontos Pendentes 
 Item 03 – Manutenções do Parque 
 Item 04 – Orquidário 
 Item 05 – Vistoria conjunta da obra 

 
 
 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
 

 Leitura e Aprovação da Ata da 3ª Reunião Ordinária do mandato 2023/2025  
A ata da 3ª Reunião Ordinária realizada em 11 de setembro de 2023 foi lida e 

aprovada por e-mail pelos conselheiros presentes naquela reunião. 
 

 
 Item 01 – Plano de Paisagismo 

Os conselheiros presentes solicitaram, que Simone Correia providencie a abertura de 
uma SEI, solicitando ao DIPO que envie ao Conselho Gestor o Projeto de Paisagismo do 
parque, antes de ser executado, com o objetivo de o conselho contribuir com sugestões e 
para ser utilizado como informação básica para eventual plantio de mudas pela 
comunidade quando da inauguração. 

  

 

 



 
 

 
 Item 02 – Revisão dos Pontos Pendentes 

- Rebaixamento das calçadas: foi executado recentemente.  
- Semáforo de pedestres: Simone Correia informou que até sexta-feira dia 13/10, 

Almir da subprefeitura dará uma devolutiva sobre o assunto. 
  - Erosão na Nascente (SEI 6027.2023/0007206-9): Simone Correia informou que 

Flávia, a nova técnica do DGPU que substituiu Renan, virá em breve para fazer nova 
vistoria da nascente e que ela pretende abrir nova SEI, já que foi aventada a hipótese de 
se serrar o tronco e retirar o material via Escola Chapel. Os conselheiros questionaram a 
necessidade de uma nova vistoria e uma nova SEI, já que isso já existe, bastando apenas 
endereçar a solução. Janete Gouvea mencionou que reiniciar o processo aparenta ser um 
retrocesso, um gasto público desnecessário e falta de confiança de quem trabalha e em 
quem já trabalhou no parque. Simone Correia recomendou que aguardássemos até a 
vinda de Flávia. 

- Ronda: Simone informou se foi na delegacia na Rua Mário Lopes Leão para solicitar 
reforço na ronda e que de fato os vigilantes da noite têm observado que as rondas 
aumentaram. Os conselheiros agradeceram o empenho de Simone Correia. 

- Internet: funcionando.  
- Câmeras: sem comentários nessa reunião. Assunto a ser tratado pós abertura. 
- Erva de passarinho: Simone Correa informou que Flávia solicitou que ela fizesse a 

vistoria antes de autorizar a retirada. Rogério não forneceu a escada para Antonio Santos 
fazer a retirada sem a autorização de Flávia. 

- Poda dos ipês de jardim que estão afetando a cerca: as podas na calçada da 
Rua Vigário João de Pontes estão em andamento. Renate Nogueira solicitou que fossem 
podados os galhos novos dos ipês de jardim também da Rua Visconde Porto Seguro. 

- Manutenção do módulo administrativo: Simone Correia informou que a pintura e 
a manutenção do módulo administrativo estão incluídas no escopo da fase 2, inclusive com 
o uso da mesma tinta anteriormente utilizada. Maria Cecília Oliveira ficou de perguntar à 
arquiteta que instalou o módulo qual a cor, se ela souber. 

- Filtro de água: Simone Correia informou que, conforme orientação do Conselho 
Gestor, solicitou à empresa de vigilância um bebedor para os funcionários, o qual já foi 
instalado. O filtro de água realocado da guarita para o módulo administrativo, ainda precisa 
ser instalado. 

- Torneira: o mesmo instalador do filtro de água fará a instalação da torneira. 
- Novo micro-ondas: item fornecido pela conselheira Cornélia Mura em 18/9. 
- Lâmpadas: resolvido. 
- Mural: Renate Nogueira solicitou que as garrafas pet fossem todas substituídas 

por bambu. 
 

 Item 03  – Manutenções do Parque 
Renate Nogueira levantou a questão da dificuldade de se obter manutenções para o 

Parque. Questões como as tampas de privadas, a iluminação, micro-ondas, etc, até agora 
foram resolvidos sempre fora dos canais corretos (doações, alocações de outros parques). 
Mais precisamente, até agora o Parque Alto da Boa Vista não recebeu nenhum tipo de 
manutenção solicitado. Como essa situação é insustentável, o Conselho Gestor pediu que 
Simone Correia faça o levantamento das OS abertas junto à empresa Base, incluindo tanto 
as pendentes, quanto as encerradas, descrevendo para essas últimas qual foi a solução 



adotada. O objetivo é que o Conselho tenha instrumentos para sensibilizar a SVMA para 
que recursos para manutenção sejam direcionados ao Parque.  

 
 Item 04 – Orquidário 

Simone Correia informou que apresentou a sugestão de se colocar um orquidário no 
Parque, que seria montado pela SVMA e com treinamento para a equipe de manejo. Não 
informou, porém, de onde veio a demanda para essa sugestão. A princípio os conselheiros 
estariam de acordo, desde que o tamanho, o material utilizado, a localização, a fonte de 
recursos e a entidade solicitante sejam previamente aprovados pelo Conselho Gestor, 
ficando desde já claro que o Conselho Gestor não autoriza a supressão de nada do que já 
está aprovado para a fase 2 do projeto do Parque. 

 
 Item 05 – Vistoria conjunta da Obra 

Renate Nogueira informou que está programado para o dia 17/10 às 15h a vistoria 
conjunta do Conselho Gestor e DIPO às obras do Parque. Além de Renate Nogueira e 
Simone Correia, Antonio Santos e Jacy Ghirotti confirmaram presença. 

 
 

 
III. ENCAMINHAMENTOS 

 Abrir SEI solicitando ao DIPO que envie ao Conselho Gestor o Projeto de 
Paisagismo do parque, antes de ser executado, com o objetivo de o conselho 
contribuir com sugestões e para ser utilizado como informação básica para eventual 
plantio de mudas pela comunidade quando da inauguração. Informar número da SEI 
aos conselheiros. 

 Fazer o levantamento das OS abertas junto à empresa Base (vide Item 4). 

 Ref. semáforo para pedestres, informar devolutiva aos conselheiros. 

 Ref. Flávia, informar sobre vistoria e números de SEI novas, se houver. 

 Providenciar instalação do filtro de água e da torneira 

 Podar os ipês de jardim também da Rua Visconde de Porto Seguro 

 No mural, substituir garrafas pet por bambu. 

 Solicitar a Maria Cecília Oliveira que pergunte à arquiteta que instalou o módulo qual 
a cor, se ela souber. 

 
Nada mais havendo a tratar a Administradora do Parque ABV e Coordenadora do 

Conselho Gestor, Simone Correia, encerrou os trabalhos da 4ª reunião ordinária do 
Conselho Gestor do Parque Alto da Boa Vista e eu, Renate Schmitt Nogueira, redigi esta 
Ata. Os participantes desta reunião assinaram a lista de presença, anexa a esta ata. 

 
A próxima reunião será realizada em 12 de novembro de 2023 às 16h no Parque. A 

pauta para a próxima reunião será definida ao longo do mês.  



 
 

                                                                          
                                                                        São Paulo, 09 de outubro de 2023. 
 

 
 

________________________________________ 
Renate Schmitt Nogueira 

Secretária do Conselho Gestor 
Conferência: 
 

________________________________________ 
Simone da Silva Correia 

Administradora do Parque Alto da Boa Vista 
Coordenadora do Conselho Gestor 
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ANEXO 1 
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PRESENÇA e APROVAÇÃO DA  2ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023/2025 

14/08/2023 

 

Participante 

Sonia Barros da Silva 

 

 

Maria Cecília Oliveira 

Renate Nogueira 

 

 

Simone Correia 

 

 

Ana Teresa Bonilha 

Jacy Ghirotti 

Janete Gouvêa 

 

Cornelia Mura 

 

 

 


